

VALORIAN SE REÚNE CON EL DIRECTOR GENERAL DE TRABAJO PARA TRATAR LA SITUACIÓN DEL SECTOR DE LAS MUTUAS



Como respuesta a la recogida de firmas que iniciamos el pasado año, el director general de Trabajo del Ministerio de Trabajo y Economía Social, D. Ricardo Morón Prieto, nos citó a una reunión de trabajo en su despacho, el miércoles 21 de junio de 2023.

A dicho encuentro, por parte de Valorian, acudimos nuestro presidente, Miguel Venegas, Manel Estecha, coordinador del sector mutuas representadas en Valorian, UmivaleActiva, Asepoyo y Fremenp y José Alonso, por parte de la Sección Sindical de Valorian en Asepoyo.

En el desarrollo de la reunión, le expusimos todas las reivindicaciones que venimos efectuando en los últimos años:

- Ausencia de una carrera profesional.
- Falta de promociones.
- Congelación salarial y de complementos.
- Carga de trabajo y ese largo etcétera que todos conocemos.

El director general de Trabajo tomó nota de todas las aportaciones expresadas y, tras la exposición, estuvimos debatiendo en busca de posibles soluciones. Ambas partes coincidimos en la necesidad de abrir vías de comunicación con la Administración Pública entre Mutuas y Administración y se ofreció a ayudarnos en esta tarea, redirigiendo nuestras solicitudes para que sean atendidas. Cerramos la reunión con el compromiso de aportar más documentación al respecto y mantener la comunicación para establecer los nuevos contactos necesarios.

Desde nuestra organización, valoramos muy positivamente esta primera toma de contacto, que confiamos permita canalizar todas nuestras reivindicaciones y que sirva para encontrar una solución definitiva.